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IMPULSO DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO

PROPOSICIÓN NO DE LEY EN PLENO

8-08/PNLP-000120, Proposición no de Ley relati-
va a medidas para paliar los daños por catástro-
fes naturales en la agricultura

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Apertura del plazo de presentación de enmiendas con 
arreglo a lo previsto en el artículo 169.2 del Reglamento 
de la Cámara
Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de diciembre de 2008
Orden de publicación de 10 de diciembre de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo pre-
visto en el artículo 168 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, presenta la siguiente Proposición no de Ley 
ante el Pleno, relativa a medidas para paliar los daños 
por catástrofes naturales en la agricultura.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Durante los últimos años hemos sido testigos del 
daño que las catástrofes naturales causan en los cul-
tivos andaluces: Vientos huracanados, nieve, lluvias 
torrenciales, granizo, etc.

Estos daños, en la mayoría de los casos, afectan 
a la producción, acabando en alguno de ellos con la 
totalidad de la cosecha.

En otros casos, el daño es todavía mayor cuando 
se ven afectada la cosecha para varios años, como es 
en el caso de los cultivos leñosos.

Cuando estos daños afectan a infraestructuras 
necesarias para la producción, que suponen un gran 
esfuerzo en inversión, acaban con la explotación agrícola 
en general, como es el caso de los invernaderos.

Últimamente, la agricultura está pasando una tre-
menda crisis, y los gastos cada vez más se equiparan 
a los beneficios, llegando en la mayoría de los cultivos 
hasta el umbral de la rentabilidad.

Si a esto le unimos una catástrofe meteorológica 
como la granizada ocurrida en los últimos días en Al-
mería, hace que estas explotaciones tengan un futuro 
incierto, y que muchos de los agricultores no puedan 
seguir con la actividad y la abandonen. Aún hay muchas 
hectáreas de invernadero abandonadas en Almería como 
consecuencia de la última granizada.

Por todo lo anteriormente expuesto, el Grupo Parla-
mentario Popular de Andalucía presenta la siguiente

PROPOSICIÓN NO DE LEY

El Parlamento de Andalucía insta al Consejo de 
Gobierno a:

1. Llevar a cabo la creación de un fondo de catástrofes 
naturales de 120 millones de euros, que permita sub-
vencionar a los agricultores afectados para que puedan 
paliar los efectos de los daños meteorológicos en las 
explotaciones agrarias y en los cultivos andaluces.

Parlamento de Andalucía, 27 de noviembre de 2008.
La Portavoz del G.P. Popular de Andalucía,

María Esperanza Oña Sevilla.

8-08/PNLP-000121, Proposición no de Ley relati-
va a medidas para garantizar el acceso y el man-
tenimiento de la vivienda

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Apertura del plazo de presentación de enmiendas con 
arreglo a lo previsto en el artículo 169.2 del Reglamento 
de la Cámara
Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de diciembre de 2008
Orden de publicación de 10 de diciembre de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo pre-
visto en el artículo 168 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, presenta la siguiente Proposición no de 
Ley ante el Pleno, relativa a medidas para garantizar 
el acceso y el mantenimiento de la vivienda.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Según datos de asociaciones, durante este año 
más de 30.000 andaluces habrán perdido su vivienda 
o tenido que renegociar su préstamo hipotecario ante 
la imposibilidad de pagarlo. Sólo en Sevilla, durante el 
año 2008, 1.100 familias han perdido su casa por no 
poder hacer frente al pago de la hipoteca.

El Gobierno de la Junta de Andalucía, que durante 
meses ha negado la crisis económica que ya teníamos 
encima, no puede negar su obligación y no atender a 
los andaluces que asisten estupefactos cada día al 
anuncio de préstamos a los bancos y cajas de ahorros 
sin que se les garantice que éstos vayan a llegar a ellos 
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en forma de créditos, o sin que se les conceda ayuda 
para contar con las garantías necesarias para adquirir 
una vivienda o para conservar la que tienen.

Mientras esto ocurre, ya son miles los ciudadanos 
que han tenido que renunciar, en nuestra Comunidad 
Autónoma, a viviendas protegidas adjudicadas, ante 
la negativa de las entidades financieras a concederles 
préstamos hipotecarios, lo que ha llevado a que el pro-
pio Defensor del Pueblo Andaluz exija que el Gobierno 
andaluz les pida explicaciones.

Algunas medidas puestas en marcha por el Gobierno 
andaluz, como la firma del convenio de la Junta de An-
dalucía con Bancos y Cajas de Ahorros para financiar 
vivienda protegida, no han recibido ni la aprobación 
de destacados dirigentes socialistas, como el propio 
presidente de la Federación Andaluza de Municipios y 
Provincias, que ha llegado a afirmar que los criterios para 
la concesión de los créditos para VPO que ha negociado 
el ejecutivo andaluz “se alejan de la realidad”.

Pero la situación no es más grave aún para el 30 % 
de andaluces que, según el último informe de Cáritas, 
viven por debajo del umbral de la pobreza, ya que estos 
no pueden ni optar a una VPO con el nuevo plan de 
vivienda protegida del Gobierno andaluz.

Por todo lo expuesto con anterioridad, somete a la 
aprobación del Pleno la siguiente

PROPOSICIÓN NO DE LEY

El Parlamento de Andalucía insta al Consejo de 
Gobierno a:

1. Crear un fondo hipotecario para avalar a las 
familias que demandan una vivienda de protección 
oficial y no tienen avales, o para las familias que, por 
la actual situación de crisis económica, tienen espe-
ciales dificultades para pagar su préstamo hipotecario, 
con los intereses generados por el programa regular 
de subastas de excedentes de liquidez de la Junta de 
Andalucía.

2. Garantizar que la línea de avales de 1.500 
millones de euros anunciada por el Presidente de la 
Junta de Andalucía, el pasado 9 de octubre, tenga en 
buena parte como destino final a los adquirentes de 
viviendas de protección oficial para la obtención de los 
correspondientes préstamos hipotecarios.

3. Renegociar el convenio relativo a la financiación del 
Plan Concertado de Vivienda y Suelo 2008-2012 para:

a) Adaptar a la actual situación de crisis económica 
los requisitos impuestos a los adquirentes de una VPO 
para obtener un crédito hipotecario.

b) Incluir en el mismo el compromiso de estas enti-
dades financieras de ampliar los periodos de carencia, 
tanto de intereses como de amortización de capital, hasta 
los 5 años en los créditos hipotecarios que se concedan 
a los adquirentes de VPO cuando concurran circuns-
tancias de especial dificultad económica, haciéndose 
cargo la Administración autonómica del incremento de 

los costes de la hipoteca por los mayores intereses que 
tendrán que abonarse a lo largo de la vida del préstamo 
por la concesión del periodo de carencia.

c) Incluir, dentro de las competencias de la Comisión 
de Seguimiento del Convenio, la resolución motivada 
de las reclamaciones formuladas por los ciudadanos 
relativas a los casos de denegación de créditos hipo-
tecarios para adquisición de VPO.

4. Regular la posibilidad de que la Administración de 
la Junta de Andalucía pueda subrogarse en el préstamo 
hipotecario tanto del promotor como del adquirente de 
VPO, para generar mayor garantía ante las Entidades 
de Crédito y facilitar así la concesión del mismo a los 
ciudadanos.

5. Establecer una deducción del Impuesto sobre la 
Renta de las Personas Físicas, con efectos desde el 1 
de enero de 2008, para compensar la subida de las 
cuotas de las hipotecas, si fuese necesario, por la que 
los contribuyentes en Andalucía con préstamo hipotecario 
referenciado al Euribor o a cualquiera de los índices de 
referencia oficiales, destinado a la financiación, cons-
trucción o rehabilitación de la vivienda que constituya o 
vaya a constituir su residencia habitual, puedan deducirse 
de la cuota integra autonómica del IRPF el incremento 
anual de los costes financieros.

6. Establecer una reducción en el Impuesto sobre 
Sucesiones y Donaciones en las transmisiones “inter 
vivos” de vivienda que vaya a constituir residencia 
habitual, a favor de descendientes o hijos menores de 
36 años o discapacitados con un grado de minusvalía 
física o sensorial igual o superior al 65 por 100 o con 
un grado de minusvalía psíquica de grado igual o su-
perior al 33 por 100.

7. Incrementar, en la reducción por donación de 
dinero a descendientes para la adquisición de la pri-
mera vivienda habitual, la base máxima de reducción, 
con carácter general, a 150.000 euros, y cuando el 
donatario o donataria sea un discapacitado, con un 
grado de minusvalía igual o superior al 33 por 100, a 
200.000 euros.

8. Instar al Gobierno de la Nación a incrementar la 
deducción en el tramo estatal del Impuesto sobre la 
Renta de las Personas Físicas por vivienda habitual 
del 15 al 25%, y aumentar la base de deducción a 
10.000 euros.

9. Instar al Gobierno de la Nación a regular la 
posibilidad de que ciudadanos que hayan perdido o 
pierdan su puesto de trabajo o hayan cesado o cesen 
en la actividad económica que ejercían y no pueden 
hacer frente a las cuotas de su préstamo hipotecario 
sobre su vivienda habitual, todo ello derivado de la 
actual situación de crisis económica, puedan disponer 
del dinero depositado en sus planes de pensiones para 
afrontar este pago, con un tratamiento fiscal favorecedor 
al ciudadano para la utilización de esta fórmula.

10. Financiar la construcción de 50.000 viviendas 
de promoción pública o alojamientos en alquiler en los 
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próximos cuatro años para aquellas personas que, según 
lo establecido en el Plan Concertado de Vivienda y Suelo 
2008-2012, no puedan acceder a una vivienda.

Parlamento de Andalucía, 1 de diciembre de 2008.
La Portavoz del G.P. Popular de Andalucía,

María Esperanza Oña Sevilla.

PROPOSICIÓN NO DE LEY EN COMISIÓN

8-08/PNLC-000057, Proposición no de Ley re-
lativa a paralización de la urbanización de Los 
Merinos (Málaga)

Presentada por el G.P. Izquierda Unida Los Verdes-
Convocatoria por Andalucía
Decaída al ser idéntica a la 8-08/PNLP-000038, debatida 
en la sesión plenaria celebrada los días 26 y 27 de 
noviembre de 2008
Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de diciembre de 2008
Orden de publicación de 5 de diciembre de 2008

8-08/PNLC-000342, Proposición no de Ley relati-
va a turismo industrial en la provincia de Huelva

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Turismo, Comercio y 
Deporte
Apertura del plazo de presentación de enmiendas con 
arreglo a lo previsto en el artículo 169.2 del Reglamento 
de la Cámara
Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de diciembre de 2008
Orden de publicación de 10 de diciembre de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo pre-
visto en el artículo 168 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, presenta la siguiente Proposición no 
de Ley en Comisión, relativa a turismo industrial en la 
provincia de Huelva.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

En los países europeos, como Alemania, Francia o 
el Reino Unido, el turismo industrial es una opción de 
ocio consolidada que goza de éxito entre el público. 

Antiguos edificios de la época industrial o industrias 
en activo forman parte de la oferta.

Algunas zonas, como las fábricas siderúrgicas del 
Rühr alemán, se han convertido en referentes turísticos, 
con una media de más de 600.000 visitas al año.

El turismo industrial es una estrategia más para, 
por una parte, diversificar la oferta turística, y por 
otra explotar el negocio de cualquier empresa. Abrir 
las puertas al público trae beneficios de toda índole, 
incluidos los económicos.

La provincia de Huelva ofrece una rica variedad 
industrial, desde la industria química, minería, mueble, 
calzado, etcétera, hasta una cada vez más potente in-
dustria agroalimentaria. Ya se está empezando a hablar 
del “oleoturismo” o de “rutas del aceite”, gracias a que 
las almazaras muestran cómo se elabora el aceite, 
desde la recogida de la aceituna hasta el envase.

Aunque en Andalucía, el turismo industrial todavía 
sea incipiente, sus beneficios pueden ser muy importan-
tes. Huelva, como destino turístico a potenciar, puede 
ser pionera en esta iniciativa en los actuales momentos 
de crisis económica, donde se necesitan nuevas ideas 
y nuevas ofertas.

Por todo lo anteriormente expuesto, el Grupo Parla-
mentario Popular de Andalucía presenta la siguiente

PROPOSICIÓN NO DE LEY

El Parlamento de Andalucía insta al Consejo de 
Gobierno a:

1. Poner en marcha, en colaboración con las distintas 
empresas y sus organizaciones respectivas, un plan de 
turismo industrial en la provincia de Huelva.

Parlamento de Andalucía, 27 de noviembre de 2008.
La Portavoz del G.P. Popular de Andalucía,

María Esperanza Oña Sevilla.

8-08/PNLC-000343, Proposición no de Ley relati-
va a convenio ayuntamientos de la provincia de 
Huelva-Junta de Andalucía para adquisición de 
desfibriladores para instalaciones deportivas

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Salud
Apertura del plazo de presentación de enmiendas con 
arreglo a lo previsto en el artículo 169.2 del Reglamento 
de la Cámara
Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de diciembre de 2008
Orden de publicación de 10 de diciembre de 2008
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A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo pre-
visto en el artículo 168 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, presenta la siguiente Proposición no de Ley 
en Comisión, relativa a convenio ayuntamientos de la 
provincia de Huelva-Junta de Andalucía para adquisición 
de desfibriladores para instalaciones deportivas.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Según los datos del Plan Andaluz de Urgencias 
y Emergencias, los cinco minutos posteriores a una 
parada cardiorrespiratoria son clave para el enfermo, 
ya que tras este tipo de falta de oxigeno y sangre en 
el cerebro puede ocasionar daños irreversibles.

Cada día son miles los ciudadanos que practican 
deporte en las distintas instalaciones de todos los 
municipios.

En los últimos tiempos, todos hemos quedado sobre-
cogidos por la muerte súbita y fulminante de deportistas, 
provocadas por paradas cardiorrespiratorias.

Ni que decir tiene que en materia de la salud de las 
personas todos los esfuerzos serán siempre pocos, y 
entre ellos, sin lugar a duda, el contar con los medios 
técnicos adecuados, como es el caso de los desfibrila-
dores, suponen un elemento fundamental para intentar 
restablecer el ritmo cardiaco en situaciones de parada 
cardiorrespiratoria, lo cual podría salvar vidas.

Se trata de poder dar una respuesta inmediata a 
las personas que sufren una parada cardiorrespiratoria, 
mientras llegan los equipos de emergencia, o el enfermo 
ingrese en un centro hospitalario.

Por todo lo anteriormente expuesto, el Grupo Parla-
mentario Popular de Andalucía presenta la siguiente

PROPOSICIÓN NO DE LEY

El Parlamento de Andalucía insta al Consejo de 
Gobierno a:

1. Impulsar la firma de convenios entre la Consejería 
de Salud y los ayuntamientos de la provincia de Huel-
va para la adquisición de desfibriladores destinados a 
instalaciones deportivas.

2. Impulsar la firma de convenios entre la Conse-
jería de Salud y los ayuntamientos de la provincia de 
Huelva, destinados a cursos para las agrupaciones de 
voluntariados de Protección Civil para el uso correcto 
de desfibriladores.

Parlamento de Andalucía, 28 de noviembre de 2008.
La Portavoz del G.P. Popular de Andalucía,

María Esperanza Oña Sevilla.

8-08/PNLC-000344, Proposición no de Ley relati-
va a declaración de Ochavillo del Río (Córdoba) 
como Entidad Local Autónoma

Presentada por el  G.P. Izquierda Unida Los Verdes-
Convocatoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Gobernación
Apertura del plazo de presentación de enmiendas con 
arreglo a lo previsto en el artículo 169.2 del Reglamento 
de la Cámara
Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de diciembre de 2008
Orden de publicación de 10 de diciembre de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El  G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria 
por Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 168 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, presenta la 
siguiente Proposición no de Ley en Comisión, relativa 
a declaración de Ochavillo del Río (Córdoba) como 
Entidad Local Autónoma.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La Ley 7/1985, de 2 de abril, Reguladora de las 
Bases del Régimen Local, dispone que las Leyes de 
las Comunidades Autónomas sobre régimen local re-
gularán las Entidades de Ámbito inferior al Municipio, 
para la administración descentralizada de núcleos de 
población separados. En Andalucía esta regulación se 
contiene en la Ley 7/1993, de 27 de julio, Reguladora 
de Demarcación Municipal de Andalucía, concretamen-
te en su Título V, bajo la denominación de Entidades 
Locales Autónomas.

El día 22 de octubre de 2000, quinientos treinta y 
seis vecinos, de un total de los 691 mayores de edad, 
según censo, otorgaron escritura pública de Adhesión 
y Poder por la que, al amparo de lo dispuesto en los 
artículos 3.2 a) y 45 de la Ley 7/1985 de 2 de abril, 
Reguladora de las Bases de Régimen Local y el Título 
V, de la Ley 7/1993, de 27 de julio, del Parlamento 
andaluz, Reguladora de la Demarcación Municipal de 
Andalucía, promovieron la realización de los trámites 
administrativos encaminados a la constitución de la 
Entidad Local Autónoma de Ochavillo del Río.

En esas condiciones, la iniciativa fue presentada 
por Registro de entrada en el Ayuntamiento de Fuente 
Palmera el día 22 de diciembre de 2000, mediante es-
crito que exponía: Que se ha cumplido con el requisito 
legal dispuesto en el artículo 49. apartado 2 a) de la 
Ley 7/1993, de 27 de julio, del Parlamento andaluz, 
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Reguladora de la Demarcación Municipal de Andalucía, 
y por tanto procede en cumplimiento de lo dispuesto en 
los apartados 2 b), 2 c) y 2 d) del citado artículo.

El objetivo, literalmente expresado, de la referida 
ley 7/1993, es la “búsqueda de un régimen local andaluz 
que sea ámbito auténtico de participación política de 
sus habitantes y de una eficaz gestión administrativa, 
en estrecha colaboración con su Comunidad Autónoma, 
buscando la mayor proximidad de los ciudadanos del 
medio rural a la gestión de sus propios intereses”.

La Entidad Local Autónoma de Ochavillo del Río 
sería, por tanto, un soporte adicional del sistema demo-
crático; un mecanismo del derecho de los ciudadanos 
a participar en la gestión de los asuntos públicos, que 
permitiría una administración, a la vez, más eficaz y 
más próxima al ciudadano.

Estas, junto a otras muchas, son las razones que 
han generado la iniciativa de la constitución de la ELA, 
como respuesta para buscar el propio desarrollo, so-
lidaridad interna, la puesta en común de iniciativas 
que han sustituido a la, también tradicional, desidia 
y abandono en que se ha encontrado el pueblo de 
Ochavillo del Río.

En definitiva el pueblo de Ochavillo del Río y con él 
sus ciudadanos vienen demostrando, durante muchos 
años a través de su lucha y perseverancia, que la En-
tidad Local Autónoma en Ochavillo del Río será una 
realidad a pesar de los obstáculos que la Administración 
autonómica viene situando en el camino.

La última prueba inequívoca de lo anteriormente 
explicitado ha sido el recurso interpuesto por la Jun-
ta de Andalucía a la sentencia del TSJA del pasado 
junio, en donde se establecían plenos derechos al 
pueblo de Ochavillo del Río para la consecución de 
su autonomía.

Por todo lo expuesto con anterioridad, somete a la 
aprobación de la Comisión la siguiente

PROPOSICIÓN NO DE LEY

El Parlamento de Andalucía acuerda instar al Con-
sejo de Gobierno de la Junta de Andalucía a cumplir la 
sentencia del Tribunal Superior de Justicia de Andalucía 
en relación a la declaración de Ochavillo del Río como 
Entidad Local Autónoma.

Parlamento de Andalucía, 28 de noviembre de 2008.
El Portavoz del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-

Convocatoria por Andalucía,
Diego Valderas Sosa.

8-08/PNLC-000345, Proposición no de Ley relati-
va a uso sostenible de plaguicidas

Presentada por el G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Agricultura y Pesca
Apertura del plazo de presentación de enmiendas con 
arreglo a lo previsto en el artículo 169.2 del Reglamento 
de la Cámara
Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de diciembre de 2008
Orden de publicación de 10 de diciembre de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 168 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
presenta la siguiente Proposición no de Ley ante la 
Comisión de Agricultura y Pesca, relativa a uso sos-
tenible de plaguicidas.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La Directiva 91/414 regula la revisión de las materias 
activas permitidas por la Comisión para la elaboración 
de productos fitosanitarios. Desde que comenzó su apli-
cación, el número de materias disponible se ha reducido 
de las 984, existentes en 1993, a las 170 autorizadas 
a fecha de hoy. Esto ha supuesto la eliminación de 
aquellas sustancias más peligrosas para consumidores, 
personal aplicador y el medio ambiente, y ha obligado a 
un esfuerzo importante de adaptación por parte de los 
agricultores. Sin embargo esta adaptación no siempre 
es posible, concretamente en los casos en los que no 
existen alternativas químicas de similar eficacia a las 
retiradas. En Andalucía, a partir de la próxima campaña, 
no tendremos disponibles productos fitosanitarios para 
el control de determinadas plagas y enfermedades que 
son altamente condicionantes de los rendimientos en 
nuestra región.

Por otra parte, en el año 2006, la Comisión publicó 
una Comunicación relativa a la Estrategia temática sobre 
el uso sostenible de los plaguicidas. Como consecuen-
cia de dicha comunicación se están discutiendo en las 
instituciones comunitarias tres propuestas legislativas 
de la Comisión, que comprenden:

1. Un reglamento para mejorar el sistema de auto-
rizaciones y de comercialización de productos fitosa-
nitarios, que sustituirá a la Directiva 91/414.

2. Una directiva que establece un marco comunitario 
para el uso sostenible de los plaguicidas.

3. Un reglamento relativo a la información estadística 
de productos fitosanitarios.

Estas tres propuestas son de especial trascendencia 
para el futuro de nuestras producciones, especialmente 
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la primera, ya que impondrá los criterios de exclusión 
de las sustancias activas.

Las actuales deliberaciones sobre el citado Regla-
mento nos causan gran preocupación, al basar dichos 
criterios en la peligrosidad intrínseca de las sustancias 
activas en lugar de realizar una evaluación del riesgo 
derivado de su uso, lo que supondría una fuerte re-
ducción de las sustancias activas disponibles. Esta 
reducción se traducirá en una pérdida importante de 
productos necesarios para la protección de cultivos y 
la consiguiente reducción en la producción de alimen-
tos. El estudio presentado por la ECPA (Asociación 
Europea de la Industria de los Fitosanitarios) concluye 
que, de aprobarse esta propuesta, las pérdidas resul-
tantes para trigo y patatas estarían entre 22-26%, lo 
que acarreará un incremento de los precios del 32% 
y 26% respectivamente.

Por otra parte, nuestras producciones compiten 
fundamentalmente con las de países mediterráneos 
extracomunitarios, que no se ven sometidas a estas 
restricciones fitosanitarias.

Los Acuerdos de Asociación con muchos de estos 
países tienden a una progresiva liberalización de las 
transacciones comerciales agrícolas, lo que se traducirá 
en una cada vez mayor entrada de productos que no 
compite en igualdad de condiciones con las produc-
ciones comunitarias.

Por todo lo expuesto con anterioridad, somete a la 
aprobación de la Comisión la siguiente

PROPOSICIÓN NO DE LEY

El Parlamento de Andalucía insta al Consejo de 
Gobierno a:

1. Que a su vez inste al Gobierno de la Nación a 
realizar todas las gestiones oportunas para que las 
propuestas legislativas relativas a la comercialización 
de fitosanitarios y al uso sostenible de pesticidas no 
se aprueben en los términos planteados, y se realicen 
los estudios de impacto previos a cualquier toma de 
decisión de exclusión de cualquier materia activa.

2. Impulsar proyectos de investigación y fomento 
de alternativas de control no químico, tales como lucha 
biológica, confusionismo sexual para plagas, empleo 
de plantas cebo, etcétera, así como de aquellas alter-
nativas químicas que supongan una mayor seguridad 
en su aplicación para el medio ambiente, la fauna y 
flora y el consumidor.

Sevilla, 1 de diciembre de 2008.
El Portavoz del G.P. Socialista,

Manuel Gracia Navarro.

8-08/PNLC-000346, Proposición no de Ley relati-
va a creación de una Comisión Mixta para anali-
zar el estudio de impacto medioambiental de la 
parcela de La Atalaya, en Mijas (Málaga)

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Medio Ambiente
Apertura del plazo de presentación de enmiendas con 
arreglo a lo previsto en el artículo 169.2 del Reglamento 
de la Cámara
Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de diciembre de 2008
Orden de publicación de 10 de diciembre de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo pre-
visto en el artículo 168 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, presenta la siguiente Proposición no de Ley 
en Comisión, relativa a creación de una Comisión Mixta 
para analizar el estudio de impacto medioambiental de 
la parcela de La Atalaya, en Mijas (Málaga).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El Pleno del Ayuntamiento de Mijas aprobó, por 
mayoría absoluta, un convenio de colaboración para 
el desarrollo del parque empresarial de Mijas que se 
firmó con 232 empresarios.

Dentro de esta actuación, es fundamental tener en 
cuenta que en estos momentos la parcela que los co-
muneros compraron, por indicación del Ayuntamiento, 
y por un valor de 6.000.000 de euros, y que hasta el 
momento ha tenido unos 2.000.000 de euros de gas-
tos derivados de los proyectos que han realizado de 
acuerdo con el convenio firmado, está bloqueada para 
su desarrollo urbanístico, tal y como se pretendía, por la 
calificación medioambiental que la Junta de Andalucía 
ha determinado.

Las circunstancias y el mal hacer del Ayuntamiento 
hicieron que este proyecto se dilatara en el tiempo, y 
en lugar de haber realizado una modificación puntual 
de elementos, como así requería la circunstancia, al 
ser un proyecto necesario para el desarrollo del empleo 
en Mijas, se realizará incluyéndolo en la revisión del 
Plan General, con las consecuencias de paralización 
que ha tenido hasta este momento.

No es de recibo que un estudio de impacto ambiental 
realizado para la aprobación inicial de la revisión del 
Plan General de Ordenación Urbana de Mijas considere 
oportuno el establecimiento del parque empresarial en 
los terrenos denominados de La Atalaya, y el Plan de 
Ordenación del Territorio de la Costa del Sol, cuyo 
estudio de impacto ambiental es de menor implicación 
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por ser un territorio más extenso y el nivel de desarrollo 
es menor, no lo contemple de la misma manera.

Por todo lo anteriormente expuesto, el G.P. Popular 
de Andalucía presenta la siguiente

PROPOSICIÓN NO DE LEY

El Parlamento de Andalucía insta al Consejo de 
Gobierno a:

1.º Establecer una Comisión mixta de expertos, de 
la Junta de Andalucía y del Ayuntamiento de Mijas, 
que evalúe los requerimientos medioambientales, re-
queridos por cada Administración, para hacer posible 
la instalación del proyecto del parque empresarial en 
los terrenos de La Atalaya.

2.º Que se levanten actas de las reuniones que 
se vayan celebrando para poder tener constancia del 
trabajo realizado.

3.º Que las conclusiones se comuniquen a los res-
ponsables del parque empresarial de Mijas.

Parlamento de Andalucía, 1 de diciembre de 2008.
La Portavoz del G.P. Popular de Andalucía,

María Esperanza Oña Sevilla.

8-08/PNLC-000347, Proposición no de Ley relati-
va a residencia de personas mayores y unidad de 
estancias diurnas en Alquife

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Igualdad y Bienestar 
Social
Apertura del plazo de presentación de enmiendas con 
arreglo a lo previsto en el artículo 169.2 del Reglamento 
de la Cámara
Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de diciembre de 2008
Orden de publicación de 10 de diciembre de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo pre-
visto en el artículo 168 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, presenta la siguiente Proposición no de Ley 
en Comisión, relativa a residencia de personas mayores 
y unidad de estancias diurnas en Alquife.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La carencia de residencias públicas para las perso-
nas mayores es un mal endémico que viene arrastrando 

la provincia de Granada desde hace años, y que afecta 
a la calidad de vida de un sector de la población cada 
vez mas numeroso.

Ante esta circunstancia, el Ayuntamiento granadino 
de Alquife, en el año 2002, inició los trámites oportunos 
para construir un centro de estancias diurnas y resi-
dencia para personas mayores, ante las numerosas 
demandas de los vecinos.

Con fecha 22 de febrero de 2002, el Consistorio 
presentó, ante la Consejería de Asuntos Sociales de 
la Junta de Andalucía, la solicitud de autorización 
administrativa previa para la construcción de dichas 
instalaciones.

Con fecha 21 de junio de 2004, la Delegación Pro-
vincial de Granada de la Consejería de Asuntos Sociales 
emitía una resolución autorizando la construcción de 
la unidad de estancias diurnas; y posteriormente, con 
fecha 8 de octubre de 2004, emitía otra resolución 
autorizando la construcción de residencia para per-
sonas mayores.

Desde el inicio de este proyecto, en el año 2002, el 
Ayuntamiento de Alquife viene reclamando ayuda eco-
nómica a la Junta de Andalucía para la construcción de 
la residencia para personas mayores, sin que hasta la 
fecha se haya concedido ninguna partida para ello.

El Ayuntamiento de Alquife ha invertido 810.00 
euros de fondos propios en este proyecto, cuyo importe 
asciende a 1.923.525 euros, por lo que restarían aún 
alrededor de 1.120.000 euros.

Se trata del primer centro de estas características 
en la comarca, que cuenta con una superficie de 2.564 
metros cuadrados y que contará con las instalaciones 
necesarias para proporcionar apoyo familiar a las per-
sonas mayores afectadas por diferentes grados de de-
pendencia y que precisan de una atención especial.

Por todo lo expuesto con anterioridad, somete a la 
aprobación de la Comisión la siguiente

PROPOSICIÓN NO DE LEY

El Parlamento de Andalucía insta al Consejo de 
Gobierno a:

1. Dotar al municipio de Alquife de la partida econó-
mica necesaria para concluir las obras de la residencia 
para personas mayores en este municipio.

Parlamento de Andalucía, 1 de diciembre de 2008.
La Portavoz del G.P. Popular de Andalucía,

María Esperanza Oña Sevilla.
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8-08/PNLC-000348, Proposición no de Ley relati-
va a restauración de las cubiertas de la iglesia de 
Santa María la Mayor, en Linares (Jaén)

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Cultura
Apertura del plazo de presentación de enmiendas con 
arreglo a lo previsto en el artículo 169.2 del Reglamento 
de la Cámara
Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de diciembre de 2008
Orden de publicación de 10 de diciembre de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 168 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, presenta la siguiente Proposición no de Ley en 
Comisión, relativa a restauración de las cubiertas de la 
iglesia de Santa María la Mayor, en Linares (Jaén).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La iglesia de Santa María la Mayor, de Linares, 
es uno de los pocos vestigios arquitectónicos que 
conserva la ciudad del siglo XIII y principios del siglo 
XIV. Su impresionante magnificencia corona la ciudad 
de Linares y, arropada por todo el casco antiguo de la 
ciudad, es para los linarenses sentimiento profundo y 
orgullo perpetuo.

Se cree que fue construida sobre la base de una 
antigua mezquita y muy cerca del lugar en el que estuvo 
emplazado el castillo medieval. Es un templo de planta 
basilical, con tres naves y capillas laterales, de estilo 
gótico de transición. Las bóvedas son de crucería y 
están sostenidas por ocho columnas ochavadas. La 
iglesia posee una esbelta torre adosada, igualmente 
ochavada, del siglo XVII.

En el siglo XVI se decidió aumentar las proporciones 
del templo, encargando la obra al insigne arquitecto 
Andrés de Vandelvira que conjugó las partes góticas 
con el crucero renacentista, mediante un parámetro 
con arco rebajado.

Las piedras de Santa María están impregnadas de 
la historia de más de seis siglos de la ciudad: en sus 
naves fueron velados los restos mortales de Isabel La 
Católica en su camino a Granada. Durante la Guerra 
de La Independencia fue ultrajada por las tropas fran-
cesas, que dispararon sobre ella. Allí tuvieron que prestar 
juramento los regidores de la ciudad al nuevo rey José I. 
Durante la II República sufrió un atentado, y el 22 de 
julio de 1936 fue incendiado el templo, lo que supuso 

una terrible pérdida, no sólo por el patrimonio arqui-
tectónico, sino también por la cantidad de documentos 
que se guardaban en el archivo de la parroquia.

En los años cincuenta se reconstruyó el templo; se 
disminuyeron las alturas de las naves entre la parte 
renacentista y la gótica; se modificaron los ventanales, 
y se restauraron las portadas.

Pero el tiempo y sus consecuencias han hecho 
necesario intervenir nuevamente en la restauración 
y conservación de tan emblemático monumento, así 
hace algunos años la Consejería de Cultura acometió 
una serie de trabajos destinados al realce, refuerzo de 
la cimentación y solado de la nave y la Consejería de 
Obras Públicas y Transporte de la Junta de Andalucía, 
actualmente Consejería de Vivienda y Ordenación del 
Territorio, en una obra de emergencia en las cubiertas, 
para la impermeabilización de las mismas, con cargo 
al uno por ciento cultural.

Pero ocho años después de ésta medida de carácter 
provisional, el aspecto de Santa María sigue mostrán-
donos la cara más amarga del presupuesto cultural; 
las cubiertas siguen mostrando un “ rosa” ofensivo del 
material impermeable y los andamios que sirvieron de 
plataformas siguen colocados en la parte más noble del 
templo, bajo sus bóvedas, a modo de vestigio inconclu-
so. En el Presupuesto de la Junta de Andalucía para 
el 2008 había destinada una partida para la redacción 
de un proyecto de rehabilitación, sin que tengamos 
conocimiento de que se haya desarrollado.

Por todo lo expuesto con anterioridad, somete a la 
aprobación de la Comisión la siguiente

PROPOSICIÓN NO DE LEY

El Parlamento de Andalucía insta al Consejo de 
Gobierno a:

1. Acometer con la mayor celeridad posible, evitando 
así el progresivo deterioro, la restauración definitiva de 
las cubiertas de la iglesia de Santa María la Mayor, 
en Linares.

2. Elaborar el proyecto integral de rehabilitación 
del templo, acometiendo las obras necesarias para la 
retirada definitiva del andamiaje interior.

Parlamento de Andalucía, 1 de diciembre de 2008.
La Portavoz del G.P. Popular de Andalucía,

María Esperanza Oña Sevilla.

BOPA 142 PARLAMENTO DE ANDALUCÍA 22 de diciembre de 2008

Pág. 12 Boletín Oficial del Parlamento de Andalucía

22 de diciembre de 2008 PARLAMENTO DE ANDALUCÍA BOPA 142

Boletín Oficial del Parlamento de Andalucía Pág. 13



CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

INTERPELACIÓN

8-08/I-000031, Interpelación relativa a política ge-
neral en materia de infancia y familias

Formulada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de diciembre de 2008
Orden de publicación de 10 de diciembre de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo 
previsto en el artículo 154 del Reglamento de la Cá-
mara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Interpelación, relativa a política general en materia de 
infancia y familias.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El Proyecto de Ley de Presupuestos de la Comu-
nidad Autónoma de Andalucía para el ejercicio 2009 
evidencia un claro recorte de las políticas sociales, 
especialmente las dirigidas a favor de las familias. En 
un momento como el actual de grave crisis económica 
y social, recortes como estos tienen una incidencia 
especialmente negativa sobre las familias andaluzas

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula la 
siguiente

INTERPELACIÓN

¿Qué medidas de política general en materia de 
política social de apoyo a las familias andaluzas piensa 
llevar a cabo el Consejo de Gobierno?

Parlamento de Andalucía, 1 de diciembre de 2008.
La Portavoz del G.P. Popular de Andalucía,

María Esperanza Oña Sevilla.

8-08/I-000032, Interpelación relativa a política de 
I+D+i en Andalucía

Formulada por el G.P. Izquierda Unida Los Verdes-
Convocatoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de diciembre de 2008
Orden de publicación de 10 de diciembre de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por 
Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 154 
del Reglamento de la Cámara, formula al Consejero de 
Innovación, Ciencia y Empresa la siguiente Interpelación, 
relativa a política de I+D+i en Andalucía.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La crisis económica que afecta a Andalucía es más 
grave por la debilidad del modelo productivo andaluz. El 
discurso sobre la segunda modernización ha quedado 
en evidencia y la generación de empleo y desarrollo 
sostenible basados en sectores de “alto valor añadido” 
se hace más difícil en estos momentos.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula la 
siguiente

INTERPELACIÓN

¿Cuál es la política que la Junta de Andalucía va 
a desarrollar para la I+D+i en Andalucía?

Parlamento de Andalucía, 1 de diciembre de 2008.
El Portavoz del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-

Convocatoria por Andalucía,
Diego Valderas Sosa.

8-08/I-000033, Interpelación relativa a política ge-
neral en materia de empleo

Formulada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de diciembre de 2008
Orden de publicación de 10 de diciembre de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 154 del Reglamento de la Cámara, for-
mula al Consejo de Gobierno la siguiente Interpelación, 
relativa a política general en materia de empleo.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La crisis económica está afectando muy gravemen-
te a Andalucía, como demuestran los indicadores de 
empleo. Según la Encuesta de Población Activa, en el 
tercer trimestre hubo 240.000 parados más que hace 
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un año y 86.000 más que en el segundo trimestre, con 
lo que la tasa de paro ha aumentado más de un 2%, 
hasta el 18,33%. Con más de 740.000 desempleados, 
se está destruyendo empleo, como indican la reducción 
alarmante del número de afiliados a la Seguridad Social 
en más de 78.000 personas y la disolución de 10.000 
empresas en lo que va de año. Además, las previsiones 
no son mejores para los próximos meses.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula la 
siguiente

INTERPELACIÓN

¿Qué medidas de política general piensa adoptar 
el Consejo de Gobierno en materia de empleo ante 
los datos creciente del paro y destrucción de puestos 
de trabajo?

Parlamento de Andalucía, 1 de diciembre de 2008.
La Portavoz del G.P. Popular de Andalucía,

María Esperanza Oña Sevilla.

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL ANTE EL 
PLENO

8-08/POP-000389, Pregunta relativa a vuelos se-
cretos de la CIA

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Diego Valderas Sosa, 
del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por 
Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de diciembre de 2008
Orden de publicación de 10 de diciembre de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Diego Valderas Sosa, del G.P. Izquierda 
Unida Los Verdes-Convocatoria por Andalucía, con 
arreglo a lo previsto en el artículo 161 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de 
Gobierno la siguiente Pregunta con ruego de contes-
tación oral ante el Pleno, relativa a vuelos secretos 
de la CIA.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

En los últimos días se ha desvelado que el Gobierno 
central tenía conocimiento de los vuelos de la CIA con 
escala en territorio andaluz.

Desde junio de 2002 hasta noviembre de 2006 han 
sido numerosos los vuelos que han tenido escala en 
las bases de Rota y Morón.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula la 
siguiente

PREGUNTA

¿Qué iniciativa, de acuerdo con el Estatuto de 
Autonomía, va a adoptar el Consejo de Gobierno, y 
en concreto la Consejería de Presidencia, sobre los 
vuelos secretos de la CIA que han utilizado las bases 
de Rota y Morón vulnerando, entre otros, el tratado 
de los EE.UU. sobre el uso de las bases del que fue 
informada la Junta de Andalucía, en su día?

Parlamento de Andalucía, 2 de diciembre de 2008.
El Diputado del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-

Convocatoria por Andalucía,
Diego Valderas Sosa.

8-08/POP-000419, Pregunta relativa a despidos 
en ISOFOTON y compatibilidad con ayudas pú-
blicas

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María Esperanza 
Oña Sevilla y D. Antonio Sanz Cabello, del G.P. Popular 
de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de diciembre de 2008
Orden de publicación de 10 de diciembre de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. María Esperanza Oña Se-
villa y D. Antonio Sanz Cabello, del G.P. Popular de 
Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 161 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación oral ante el Pleno, relativa a despidos 
en ISOFOTON y compatibilidad con ayudas públicas.

PREGUNTA

¿Considera el Consejo de Gobierno compatible las 
cuantiosas ayudas económicas concecidas a la empresa 
del PTA, ISOFOTON, con el despido reciente de 168 
trabajadores?

Parlamento de Andalucía, 2 de diciembre de 2008.
Los Diputados del G.P. Popular de Andalucía,

María Esperanza Oña Sevilla y
Antonio Sanz Cabello.
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8-08/POP-000420, Pregunta relativa a incumpli-
miento sobre la bolsa de trabajo y criterios sobre 
nombramientos de puestos de libre designación

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Jorge Luis Ramos 
Aznar y D. Carlos Rojas García, del G.P. Popular de 
Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de diciembre de 2008
Orden de publicación de 10 de diciembre de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Jorge Luis Ramos Aznar y D. Carlos 
Rojas García, del G.P. Popular de Andalucía, con arreglo 
a lo previsto en el artículo 161 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, formulan al Consejo de Gobierno 
la siguiente Pregunta con ruego de contestación oral 
ante el Pleno, relativa a incumplimiento sobre la bolsa 
de trabajo y criterios sobre nombramientos de PLD.

PREGUNTA

¿Qué razones justifican el incumplimiento de los 
acuerdos alcanzados con los sindicatos en relación a 
la bolsa de trabajo, así como la reiteración en el abu-
so de provisión de puestos de libre designación en la 
Administración autonómica?

Parlamento de Andalucía, 2 de diciembre de 2008.
Los Diputados del G.P. Popular de Andalucía,

Jorge Luis Ramos Aznar y
Carlos Rojas García.

8-08/POP-000421, Pregunta relativa a caída del 
precio del aceite de oliva

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Dolores Calderón 
Pérez, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de diciembre de 2008
Orden de publicación de 10 de diciembre de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. María Dolores Calderón Pérez, 
del G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 161 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación oral ante el Pleno, 
relativa a caída del precio del aceite de oliva.

PREGUNTA

¿Qué medidas piensa adoptar el Consejo de Go-
bierno para evitar la continua caída del precio en origen 
del aceite de oliva?

Parlamento de Andalucía, 2 de diciembre de 2008.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

María Dolores Calderón Pérez.

8-08/POP-000422, Pregunta relativa a cierre y re-
gulación de empleo en empresas receptoras de 
ayudas públicas

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Antonio Sanz Cabello, 
D. José Enrique Fernández de Moya Romero y D. Salvador 
Fuentes Lopera, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de diciembre de 2008
Orden de publicación de 10 de diciembre de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Antonio Sanz Cabello, D. José 
Enrique Fernández de Moya Romero y D. Salvador 
Fuentes Lopera, del G.P. Popular de Andalucía, con 
arreglo a lo previsto en el artículo 161 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formulan al Consejo de Go-
bierno la siguiente Pregunta con ruego de contestación 
oral ante el Pleno, relativa a cierre y regulación de empleo 
en empresas receptoras de ayudas públicas.

PREGUNTA

¿Cuál son las medidas que ha adoptado el Consejo 
de Gobierno ante el cierre o regulación de empleo en 
empresas receptoras de ayudas públicas?

Parlamento de Andalucía, 2 de diciembre de 2008.
Los Diputados del G.P. Popular de Andalucía,

Antonio Sanz Cabello,
José Enrique Fernández de Moya Romero y

Salvador Fuentes Lopera.

8-08/POP-000423, Pregunta relativa a recoloca-
ción de los trabajadores de Delphi

Formulada por los Ilmos. Sres. D. José Loaiza García y 
Dña. María José García-Pelayo Jurado, del G.P. Popular 
de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de diciembre de 2008
Orden de publicación de 10 de diciembre de 2008
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A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. José Loaiza García y Dña. María 
José García-Pelayo Jurado, del G.P. Popular de An-
dalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 161 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego de 
contestación oral ante el Pleno, relativa a recolocación 
de los trabajadores de Delphi.

PREGUNTA

¿Cuál es el grado de cumplimiento del compromiso 
del Consejo de Gobierno de recolocación de los extra-
bajadores de la factoría Delphi, de Puerto Real?

Parlamento de Andalucía, 2 de diciembre de 2008.
Los Diputados del G.P. Popular de Andalucía,

José Loaiza García y
María José García-Pelayo Jurado.

8-08/POP-000424, Pregunta relativa a pago de 
trienios a los interinos del SAS

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Ana María Corredera 
Quintana, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de diciembre de 2008
Orden de publicación de 10 de diciembre de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Ana María Corredera Quintana, 
del G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 161 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación oral ante el Pleno, 
relativa a pago de trienios a los interinos del SAS.

PREGUNTA

¿Cuándo va a empezar a pagar el SAS los trienios 
a los trabajadores interinos que debería estar pagando 
desde la entrada en vigor de la Ley del Estatuto Básico 
del Empleado Público; a cuánto asciende la cuantía 
de esos trienios, y cuáles son las causas del retraso 
en el pago?

Parlamento de Andalucía, 2 de diciembre de 2008.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

Ana María Corredera Quintana.

8-08/POP-000425, Pregunta relativa a igualdad 
social y equilibrio territorial en la prestación de 
los servicios sanitarios

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Jesús Botella 
Serrano, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de diciembre de 2008
Orden de publicación de 10 de diciembre de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. María Jesús Botella Serrano, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 161 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación oral ante el Pleno, 
relativa a igualdad social y equilibrio territorial en la 
prestación de los servicios sanitarios.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La Ley de Salud de Andalucía 2/1998, de 15 de 
junio, establece, como principio en la actuación de la 
protección de la salud de la Junta de Andalucía, la con-
secución de la igualdad social y el equilibrio territorial 
en la prestación de los servicios sanitarios.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula la 
siguiente

PREGUNTA

¿Qué ayudas ofrece la Junta de Andalucía para 
conseguir la igualdad social y el equilibrio territorial en 
la prestación de los servicios sanitarios, propugnados 
por la Ley de Salud de Andalucía?

Parlamento de Andalucía, 2 de diciembre de 2008.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

María Jesús Botella Serrano.

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN 
COMISIÓN

8-08/POC-000524, Pregunta relativa a actuacio-
nes en el área de rehabilitación de La Ajerquía 
Norte (Patios) de Córdoba

Formulada por los Ilmos. Sres. D. José Caballos Mojeda y 
D. Juan Antonio Cebrián Pastor, del G.P. Socialista
Solicitud de retirada y aceptación de la misma
Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de diciembre de 2008
Orden de publicación de 10 de diciembre de 2008
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8-08/POC-000741, Pregunta relativa a previsio-
nes de suelo industrial contempladas en la revi-
sión del Plan de Ordenación del Territorio de la 
Bahía de Cádiz

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Ignacio García Rodríguez, 
del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por 
Andalucía
Decaída al ser idéntica a la 8-08/POP-000351, debatida en 
la sesión plenaria celebrada los días 26 y 27 de noviembre 
de 2008
Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de diciembre de 2008
Orden de publicación de 6 de diciembre de 2008

8-08/POC-000756, Pregunta relativa a programa 
de termalismo en Alhama de Granada

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Pedro Vaquero Del Pozo, 
del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por 
Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Turismo, Comercio y 
Deporte
Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de diciembre de 2008
Orden de publicación de 10 de diciembre de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Pedro Vaquero Del Pozo, del G.P. Izquierda 
Unida Los Verdes-Convocatoria por Andalucía, con 
arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formula al Consejero de 
Turismo, Comercio y Deporte la siguiente Pregunta con 
ruego de contestación oral ante Comisión, relativa a 
programa de termalismo en Alhama de Granada.

PREGUNTA

¿Quién va a ser titular y en qué va a consistir el 
programa para creación de villas termales en Alhama  
de Granada dentro del plan de termalismo, promovido 
y gestionado por la Consejería de Turismo, Comercio 
y Deporte?

Parlamento de Andalucía, 26 de noviembre de 2008.
El Diputado del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-

Convocatoria por Andalucía,
Pedro Vaquero Del Pozo.

8-08/POC-000757, Pregunta relativa a yacimien-
tos arqueológicos “El Eucaliptal”, de Punta 
Umbría

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Concepción 
Sacramento Villegas, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Cultura
Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de diciembre de 2008
Orden de publicación de 10 de diciembre de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. María Concepción Sacramento 
Villegas, del G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a 
lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno 
la siguiente Pregunta con ruego de contestación oral 
ante Comisión, relativa a yacimientos arqueológicos 
“El Eucaliptal”, de Punta Umbría.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

En la zona conocida como “El Eucaliptal”, en 
Punta Umbría, aparecieron hace algunos años unos 
yacimientos que se calculaba correspondían al perio-
do comprendido entre los siglos II y IV d.c. La zona, 
aunque vallada, está totalmente abandonada por parte 
de la Administración.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las 
siguientes

PREGUNTAS

¿Qué valoración hace la Consejera al respecto?
¿Tienen prevista alguna actuación en la zona?

Parlamento de Andalucía, 25 de noviembre de 2008.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

María Concepción Sacramento Villegas.

8-08/POC-000758, Pregunta relativa a obtención 
de licencias de pesca

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María Concepción 
Sacramento Villegas y D. Bartolomé Madrid Olmo, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Medio Ambiente
Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de diciembre de 2008
Orden de publicación de 10 de diciembre de 2008
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A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. María Concepción Sacra-
mento Villegas y D. Bartolomé Madrid Olmo, del G.P. 
Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan al Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta 
con ruego de contestación oral ante Comisión, relativa 
a obtención de licencias de pesca.

PREGUNTA

¿Por qué en Andalucía, para la obtención de la 
licencia de pesca, se exige un curso que en otras 
Comunidades Autónomas no se exige?

Parlamento de Andalucía, 25 de noviembre de 2008.
Los Diputados del G.P. Popular de Andalucía,

María Concepción Sacramento Villegas y
Bartolomé Madrid Olmo.

8-08/POC-000759, Pregunta relativa a actuacio-
nes para impedir la mezcla de aceite de oliva con 
otras grasas vegetales

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Juan Manuel Sánchez 
Gordillo, del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-
Convocatoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Agricultura y Pesca
Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de diciembre de 2008
Orden de publicación de 10 de diciembre de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Juan Manuel Sánchez Gordillo, del 
G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por 
Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Consejero de Agricultura y Pesca la siguiente Pregunta 
con ruego de contestación oral ante Comisión, relativa 
a actuaciones para impedir la mezcla de aceite de oliva 
con otras grasas vegetales.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La permisividad de las mezclas de aceite de oliva con 
otras grasas vegetales perjudica de manera grave a un 
producto que tiene un gran valor dietético y alimentario 
y muy beneficioso para la salud de las personas.

Además las mezclas crean problemas a los con-
sumidores a los que les interesa comprar y consumir 
aceite de oliva y se les puede dar otra cosa diferente, 

y desde luego perjudica al conjunto de los agricultores 
del sector del olivar andaluz, porque con las mezclas 
sale al mercado una oferta mayor de aceite de oliva, 
que realmente no es.

Queremos defender, y por lo tanto informar a los 
consumidores, que el aceite es el zumo natural de la 
aceituna, y consideramos que no se debe reconocer 
con el nombre de aceite otros productos que no pro-
cedan de fruto del olivo que es la aceituna, por lo que 
no compartimos que otros productos que no salen de 
la aceituna se les llame también aceite o que aquellos 
productos que llevan mezclas entre grasas también se 
les llame aceite.

El aceite que sale de las almazaras de Andalucía, 
sin duda, es “zumo natural 100% de la aceituna”; un 
zumo que se extrae del fruto separándolo del agua, el 
hueso y otros componentes naturales que el mismo 
también tiene.

El Gobierno andaluz debe defender y regular, con 
normativas propias, el impedimento de las mezclas de 
aceite de oliva con otras grasas, en la medida en que 
es Andalucía la principal productora mundial del aceite 
de oliva, y de esta manera defender nuestra tierra, 
nuestra economía, a los consumidores y las cualida-
des gastronómicas y beneficiosas para la salud que 
el mismo tiene.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las 
siguientes

PREGUNTAS

¿Por qué consiente la Consejería que el aceite de 
oliva se pueda mezclar con grasas o productos que no 
proceden de la aceituna en su extracción primera?

¿Qué actuaciones está realizando o piensa realizar 
la Consejería para que se impidan dichas mezclas?

Parlamento de Andalucía, 26 de noviembre de 2008.
El Diputado del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-

Convocatoria por Andalucía,
Juan Manuel Sánchez Gordillo.

8-08/POC-000760, Pregunta relativa a nuevas zo-
nas de especial protección de aves en la provin-
cia de Córdoba

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Jesús Botella 
Serrano, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Medio Ambiente
Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de diciembre de 2008
Orden de publicación de 10 de diciembre de 2008
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A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. María Jesús Botella Serrano, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación oral ante Comisión, 
relativa a nuevas zonas de especial protección de aves 
en la provincia de Córdoba.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La Consejería de Medio Ambiente tiene que decidir 
si protege con la figura de zona de especial protección 
de aves más territorios de la Comunidad. Los trámites a 
seguir son la elaboración de estudios sobre los censos 
de aves esteparias en aquellos territorios denominados 
ZIAE (zonas importantes para las aves esteparias), lo 
que convierte en posibles ZEPA dos territorios bien 
identificados de la provincia de Córdoba: el extremo 
Occidental del Valle de Los Pedroches (Hinojosa y 
Belalcázar) y la Campiña de Baena (incluidas tierras 
de Bujalance y Cañete de las Torres).

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las 
siguientes

PREGUNTAS

¿Se ha encargado algún estudio sobre los censos 
de aves esteparias en el extremo Occidental del Valle 
de los Pedroches y en la Campiña de Baena?

En caso afirmativo, ¿cuál es el plazo de finalización 
de dichos estudios?

¿Han informado a los ayuntamientos afectados 
de la realización de dichos estudios y de la posible 
declaración de zona de especial protección de aves 
en sus términos municipales?

Parlamento de Andalucía, 27 de noviembre de 2008.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

María Jesús Botella Serrano.

8-08/POC-000761, Pregunta relativa a oposi-
ción al Cuerpo Superior de Administradores 
Generales de Gestión Financiera de la Junta de 
Andalucía (examen realizado 8 de noviembre 
2008)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Jesús Botella 
Serrano, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Justicia y Administración 
Pública
Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de diciembre de 2008
Orden de publicación de 10 de diciembre de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. María Jesús Botella Serrano, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación oral ante Co-
misión, relativa a oposición al Cuerpo Superior de 
Administradores Generales de Gestión Financiera 
de la Junta de Andalucía (examen realizado 8 de 
noviembre 2008).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La oferta de empleo público de la Junta de Andalucía 
del 2007, al Cuerpo Superior de Administradores Gene-
rales de Gestión Financiera, constaba de 107 plazas. 
El examen fue realizado el pasado 8 de noviembre 
dando como resultado tan solo 2 aprobados del total 
de 107 plazas convocadas.

Del total de 882 opositores presentados al examen 
tan solo han aprobado 2, lo que supone un 0,22% de 
los presentados y tan solo un 1,86% de las plazas 
ofertadas.

Por parte de algunos de los opositores existen que-
jas en el sentido de que el nivel del ejercicio ha sido 
excesivamente superior al requerido con el fin de no 
cubrir las plazas ofertadas, así como que en el examen 
se plantearon preguntas imposibles de responder con 
el temario exigido.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las 
siguientes

PREGUNTAS

¿Qué valoración hace la Consejera de los resultados 
de estas oposiciones al Cuerpo Superior de Adminis-
tradores Generales de Gestión Financiera de la Junta 
de Andalucía?

¿Es frecuente en las oposiciones convocadas por 
la Junta de Andalucía este porcentaje tan bajo de 
aprobados y el porcentaje tan bajo de cobertura de 
plazas ofertadas?

Parlamento de Andalucía, 27 de noviembre de 2008.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

María Jesús Botella Serrano.
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8-08/POC-000762, Pregunta relativa a obras de 
reforma en el colegio San Sebastián, de Punta 
Umbría (Huelva)

Formulada por las Ilmas. Sras. Dña. María Concepción 
Sacramento Villegas y Dña. María Dolores López 
Gabarro, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Educación
Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de diciembre de 2008
Orden de publicación de 10 de diciembre de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Las Ilmas. Sras. Dña. María Concepción Sacra-
mento Villegas y Dña. María Dolores López Gabarro, 
del G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formulan al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación oral ante Comisión, 
relativa a obras de reforma en el colegio San Sebastián, 
de Punta Umbría (Huelva).

PREGUNTA

¿En qué situación se encuentran las obras de re-
forma del colegio de Infantil y Primaria San Sebastián, 
de Punta Umbría?

Parlamento de Andalucía, 28 de noviembre de 2008.
Las Diputadas del G.P. Popular de Andalucía,

María Concepción Sacramento Villegas y
María Dolores López Gabarro.

8-08/POC-000763, Pregunta relativa a falta de 
personal en el centro de salud de Punta Umbría

Formulada por las Ilmas. Sras. Dña. María Concepción 
Sacramento Villegas y Dña. María Dolores López 
Gabarro, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Salud
Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de diciembre de 2008
Orden de publicación de 10 de diciembre de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Las Ilmas. Sras. Dña. María Concepción Sacramen-
to Villegas y Dña. María Dolores López Gabarro, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formulan al Consejo de Gobierno la siguiente 

Pregunta con ruego de contestación oral ante Comisión, 
relativa a falta de personal en el centro de salud de 
Punta Umbría.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Los usuarios del centro de salud de Punta Umbría 
ven a menudo como no pueden ser atendidos por su 
médico de cabecera porque éste ha tenido que salir a 
cubrir alguna consulta en El Portil o alguna urgencia. 
Esta situación se ve agravada últimamente por la falta 
de un celador.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula la 
siguiente

PREGUNTA

¿Tiene prevista la Consejería de Salud solucionar es-
tas carencias del centro de salud de Punta Umbría?

Sevilla, 28 de noviembre de 2008.
Las Diputadas del G.P. Popular de Andalucía,

María Concepción Sacramento Villegas y
María Dolores López Gabarro.

8-08/POC-000764, Pregunta relativa a unidades 
de ictus en los hospitales de Granada

Formulada por las Ilmas. Sras. Dña. María del Carmen 
Reyes Ruiz, Dña. María Eva Martín Pérez y Dña. Ana María 
Corredera Quintana, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Salud
Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de diciembre de 2008
Orden de publicación de 10 de diciembre de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Las Ilmas. Sras. Dña. María del Carmen Reyes 
Ruiz, Dña. María Eva Martín Pérez y Dña. Ana María 
Corredera Quintana, del G.P. Popular de Andalucía, 
con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formulan al Consejo de 
Gobierno la siguiente Pregunta con ruego de contes-
tación oral ante Comisión, relativa a unidades de ictus 
en los hospitales de Granada.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Teniendo en cuenta que se estiman en torno a 5.400 
los casos posibles de ictus anuales en Granada y su 
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provincia y que la atención inmediata en esta patología 
es decisiva.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan 
la siguiente

PREGUNTA

¿Qué soluciones tiene previstas la Consejería de 
Salud para dar respuesta a la necesidad de la creación 
de unidades específicas para tratar esta enfermedad 
en las urgencias de los hospitales de Granada y su 
provincia?

Parlamento de Andalucía, 1 de diciembre de 2008.
Las Diputadas del G.P. Popular de Andalucía,

María del Carmen Reyes Ruiz,
María Eva Martín Pérez y

Ana María Corredera Quintana.

8-08/POC-000765, Pregunta relativa a plan de re-
habilitación de enfermos de ictus

Formulada por las Ilmas. Sras. Dña. María del Carmen 
Reyes Ruiz, Dña. María Eva Martín Pérez y Dña. Ana María 
Corredera Quintana, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Salud
Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de diciembre de 2008
Orden de publicación de 10 de diciembre de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Las Ilmas. Sras. Dña. María del Carmen Reyes 
Ruiz, Dña. María Eva Martín Pérez y Dña. Ana María 
Corredera Quintana, del G.P. Popular de Andalucía, 
con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formulan al Consejo de 
Gobierno la siguiente Pregunta con ruego de contesta-
ción oral ante Comisión, relativa a plan de rehabilitación 
de enfermos de ictus.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Teniendo en cuenta la importancia que las sesio-
nes de rehabilitación suponen para los enfermos de 
ictus.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan 
la siguiente

PREGUNTA

¿Qué soluciones tiene prevista la Consejería de 
Salud en los hospitales de Granada y su provincia para 

solucionar la escasez de tiempo, equipos y medios de 
rehabilitación para estos enfermos?

Parlamento de Andalucía, 1 de diciembre de 2008.
Las Diputadas del G.P. Popular de Andalucía,

María del Carmen Reyes Ruiz,
María Eva Martín Pérez y

Ana María Corredera Quintana.

8-08/POC-000766, Pregunta relativa a incumpli-
miento de la Ley de Integración Sociolaboral de 
los Minusválidos

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María del Carmen 
Reyes Ruiz, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Igualdad y Bienestar 
Social
Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de diciembre de 2008
Orden de publicación de 10 de diciembre de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. María del Carmen Reyes Ruiz, 
del G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación oral ante Comi-
sión, relativa a incumplimiento de la Ley de Integración 
Sociolaboral de los Minusválidos.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Andalucía es la Comunidad Autónoma española 
en la que menos se cumple con la Ley de Integración 
Sociolaboral de los Minusválidos.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula la 
siguiente

PREGUNTA

¿Qué medidas tiene previstas el Consejo de Gobierno 
para paliar el déficit de integración socio laboral de los 
minusválidos en nuestra Comunidad Autónoma?

Parlamento de Andalucía, 1 de diciembre de 2008.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

María del Carmen Reyes Ruiz.
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8-08/POC-000767, Pregunta relativa a actividades 
hortofrutícolas

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Cara González, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Agricultura y Pesca
Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de diciembre de 2008
Orden de publicación de 10 de diciembre de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. José Cara González, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación oral ante Comisión, relativa a activi-
dades hortofrutícolas.

PREGUNTA

¿Tiene previsto la Consejería de Agricultura y Pes-
ca solicitar, o ha solicitado al Misterio de Economía y 
Hacienda, la rebaja en el Impuesto sobre la Renta de 
las Personas Físicas para las actividades hortofrutí-
colas a los agricultores afectados por el granizo en la 
provincia de Almería?

Parlamento de Andalucía, 1 de diciembre de 2008.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

José Cara González.

8-08/POC-000768, Pregunta relativa a Ciudad de 
la Justicia de Córdoba

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Jesús Botella 
Serrano, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Justicia y Administración 
Pública
Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de diciembre de 2008
Orden de publicación de 10 de diciembre de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. María Jesús Botella Serrano, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación oral ante Comisión, 
relativa a Ciudad de la Justicia de Córdoba.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La Junta de Andalucía recurrirá a la iniciativa pri-
vada para la construcción de la Ciudad de la Justicia 
de Córdoba. La fórmula consistirá en que la Junta 
de Andalucía hará un convenio con la empresa que 
haga la mejor oferta, y ésta asumirá la construcción 
de la obra en cuestión. A cambio se la «retribuirá con 
la explotación de aparcamientos y servicios», que se 
puedan implantar en la referida Ciudad de la Justicia.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula la 
siguiente

PREGUNTA

¿En qué fecha considera la Consejera de Justicia 
y Administración Pública que se iniciará la obra de la 
Ciudad de la Justicia en Córdoba?

Parlamento de Andalucía, 1 de diciembre de 2008.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

María Jesús Botella Serrano.

8-08/POC-000769, Pregunta relativa a reversión 
de la concesión a chiringuitos en las playas de 
la Costa del Sol

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Francisco Javier Oblaré 
Torres, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Turismo, Comercio y 
Deporte
Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de diciembre de 2008
Orden de publicación de 10 de diciembre de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Francisco Javier Oblaré Torres, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación oral ante Comisión, 
relativa a reversión de la concesión a chiringuitos en 
las playas de la Costa del Sol.

PREGUNTA

¿Cuál es la posición de la Consejería de Turismo, 
Comercio y Deporte de la Junta de Andalucía ante la 
actitud que viene planteando la Dirección General de 
Costas, dependiente del Ministerio de Medio Ambien-
te, Medio Rural y Marino del Gobierno de España, de 
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retirar las concesiones a los restaurantes-chiringuitos 
del litoral malagueño?, y ¿qué medidas van a llevar a 
cabo desde su Consejería?

Parlamento de Andalucía, 1 de diciembre de 2008.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Francisco Javier Oblaré Torres.

8-08/POC-000770, Pregunta relativa a obras en 
CETURSA

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Antonio Ayllón Moreno, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Innovación, Ciencia y 
Empresa
Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de diciembre de 2008
Orden de publicación de 10 de diciembre de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Antonio Ayllón Moreno, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación oral ante Comisión, relativa a obras 
en CETURSA.

PREGUNTA

¿Qué opinión le merece a la Junta de Andalucía los 
problemas de empleo generados por la construcción 
del telecabina de Borreguiles, en Sierra Nevada?

Parlamento de Andalucía, 1 de diciembre de 2008.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Antonio Ayllón Moreno.

8-08/POC-000771, Pregunta relativa a caminos 
rurales en Granada

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Antonio Ayllón Moreno, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Agricultura y Pesca
Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de diciembre de 2008
Orden de publicación de 10 de diciembre de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Antonio Ayllón Moreno, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación oral ante Comisión, relativa a caminos 
rurales en Granada.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

En las últimas fechas ha sido aprobada la propues-
ta del plan de caminos rurales, para el año 2008, en 
Granada

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula la 
siguiente

PREGUNTA

¿Qué opina el Consejero de Agricultura de la pro-
puesta y aprobación del plan de caminos rurales, para 
el año 2008, en la provincia de Granada, y qué criterios 
se han utilizado para su concesión?

Parlamento de Andalucía, 1 de diciembre de 2008.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Antonio Ayllón Moreno.

8-08/POC-000772, Pregunta relativa a programa 
de calidad y mejora de rendimientos escolares

Formulada por las Ilmas. Sras. Dña. María Concepción 
Sacramento Villegas y Dña. María Dolores López 
Gabarro, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Educación
Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de diciembre de 2008
Orden de publicación de 10 de diciembre de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Las Ilmas. Sras. Dña. María Concepción Sacramento 
Villegas y Dña. María Dolores López Gabarro, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formulan al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación oral ante Comisión, 
relativa a programa de calidad y mejora de rendimientos 
escolares.
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PREGUNTA

¿Qué tiene que decir el Consejo de Gobierno de 
la campaña informativa que han llevado a cabo los 
profesores de Secundaria de Huelva sobre el programa 
de calidad y mejora de rendimientos escolares?

Parlamento de Andalucía, 1 de diciembre de 2008.
Las Diputadas del G.P. Popular de Andalucía,

María Concepción Sacramento Villegas y
María Dolores López Gabarro.

8-08/POC-000773, Pregunta relativa a obras de la 
vía verde litoral, en Lepe (Huelva)

Formulada por las Ilmas. Sras. Dña. María Concepción 
Sacramento Villegas y Dña. María Dolores López 
Gabarro, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Obras Públicas y 
Transportes
Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de diciembre de 2008
Orden de publicación de 10 de diciembre de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Las Ilmas. Sras. Dña. María Concepción Sacramento 
Villegas y Dña. María Dolores López Gabarro, del G.P. 
Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan al Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta 
con ruego de contestación oral ante Comisión, relativa 
a obras de la vía verde litoral, en Lepe (Huelva).

PREGUNTAS

¿En qué estado se encuentran las obras de 
acondicionamiento y embellecimiento, por parte de la 
Consejería de Obras Públicas y Transportes, de la vía 
verde litoral, de Lepe, en Huelva?

¿Para cuándo está prevista la finalización de las 
mismas?

Parlamento de Andalucía, 1 de diciembre de 2008.
Las Diputadas del G.P. Popular de Andalucía,

María Concepción Sacramento Villegas y
María Dolores López Gabarro.

8-08/POC-000774, Pregunta relativa a falta de 
personal sanitario en Huelva

Formulada por las Ilmas. Sras. Dña. María Concepción 
Sacramento Villegas y Dña. María Dolores López 
Gabarro, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Salud
Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de diciembre de 2008
Orden de publicación de 10 de diciembre de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Las Ilmas. Sras. Dña. María Concepción Sacramento 
Villegas y Dña. María Dolores López Gabarro, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formulan al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación oral ante Comisión, 
relativa a falta de personal sanitario en Huelva.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Ante las denuncias de la Junta de Atención Primaria 
de Huelva por la falta de personal sanitario para realizar 
sustituciones, formulan la siguiente pregunta:

PREGUNTA

¿Piensa dar respuesta a las demandas de los tra-
bajadores para garantizar una asistencia sanitaria de 
calidad en la provincia de Huelva?

Parlamento de Andalucía, 1 de diciembre de 2008.
Las Diputadas del G.P. Popular de Andalucía,

María Concepción Sacramento Villegas y
María Dolores López Gabarro.

8-08/POC-000775, Pregunta relativa a taller de 
empleo en Villarrasa (Huelva)

Formulada por las Ilmas. Sras. Dña. María Concepción 
Sacramento Villegas y Dña. María Dolores López 
Gabarro, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Empleo
Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de diciembre de 2008
Orden de publicación de 10 de diciembre de 2008
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A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Las Ilmas. Sras. Dña. María Concepción Sacramento 
Villegas y Dña. María Dolores López Gabarro, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formulan al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación oral ante Comisión, 
relativa a taller de empleo en Villarrasa (Huelva).

PREGUNTA

¿Qué criterios se han llevado a cabo en la selec-
ción para el acceso al taller de empleo de jardinería y 
pintura de Villarrasa, en Huelva?

Parlamento de Andalucía, 1 de diciembre de 2008.
Las Diputadas del G.P. Popular de Andalucía,

María Concepción Sacramento Villegas y
María Dolores López Gabarro.

8-08/POC-000776, Pregunta relativa a desarrollo 
del programa aire en la provincia de Málaga

Formulada por las Ilmas. Sras. Dña. Dolores Blanca Mena 
y Dña. Rosa Isabel Ríos Martínez, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Salud
Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de diciembre de 2008
Orden de publicación de 10 de diciembre de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Las Ilmas. Sras. Dña. Dolores Blanca Mena y 
Dña. Rosa Isabel Ríos Martínez, del G.P. Socialista, 
con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formulan al Consejo 
de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego de con-
testación oral ante Comisión, relativa a desarrollo del 
programa aire en la provincia de Málaga.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El programa aire está puesto en marcha por la 
Consejería de Salud, en colaboración con diversas 
sociedades científicas y asociaciones de pacientes 
asmáticos, con la finalidad de mejorar la atención sa-
nitaria a las personas que padecen este problema de 
salud y que viven en Andalucía.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan 
la siguiente

PREGUNTA

¿Cuál es la valoración que se realiza, desde la Con-
sejería de Salud, sobre el desarrollo de este programa 
en la provincia de Málaga?

Sevilla, 1 de diciembre de 2008.
Las Diputadas del G.P. Socialista,

Dolores Blanca Mena y
Rosa Isabel Ríos Martínez.

SOLICITUD DE COMPARECENCIA EN PLENO

8-08/APP-000145, Solicitud de comparecencia 
del Consejero de Agricultura y Pesca ante el 
Pleno de la Cámara

Asunto: Informar sobre los acuerdos adoptados en el 
Consejo de Ministros de Agricultura sobre la reforma 
intermedia de la PAC, y la valoración de la Consejería 
de Agricultura y Pesca sobre los mismos

A petición propia
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de diciembre de 2008
Orden de publicación de 10 de diciembre de 2008

8-08/APP-000146, Solicitud de comparecencia del 
Consejero de Empleo ante el Pleno de la Cámara

Asunto: Informar sobre las previsiones de futuro para la 
colocación de los extrabajadores de Delphi

Presentada por el G.P. Izquierda Unida Los Verdes-
Convocatoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de diciembre de 2008
Orden de publicación de 10 de diciembre de 2008
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8-08/APP-000147, Solicitud de comparecencia 
del Consejero de Agricultura y Pesca ante el 
Pleno de la Cámara

Asunto: Informar sobre los acuerdos alcanzados sobre la 
reforma de la PAC en el Consejo de Ministros de la 
UE

Presentada por los Ilmos. Sres. D. Manuel Gracia Navarro, 
D. José Muñoz Sánchez, D. Samuel Jesús Rodríguez Acuña, 
D. Juan Antonio Cebrián Pastor, Dña. María Lourdes 
Martín Palanco, D. José Caballos Mojeda, D. Manuel 
García Quero, D. José García Giralte, Dña. Ana María Tudela 
Cánovas y Dña. Isabel Muñoz Durán, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de diciembre de 2008
Orden de publicación de 10 de diciembre de 2008

8-08/APP-000148, Solicitud de comparecencia del 
Consejero de Empleo ante el Pleno de la Cámara

Asunto: Informar sobre el aumento del paro en la provincia 
de Almería y de las actuaciones que llevará a cabo la 
Consejería para paliar esta situación

Presentada por el G.P. Izquierda Unida Los Verdes-
Convocatoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de diciembre de 2008
Orden de publicación de 10 de diciembre de 2008

8-08/APP-000149, Solicitud de comparecencia 
del Consejero de Vivienda y Ordenación del 
Territorio ante el Pleno de la Cámara

Asunto: Informar sobre la situación de la infravivienda y el 
chabolismo en Andalucía, y las alternativas de la 
Consejería para su erradicación

Presentada por el G.P. Izquierda Unida Los Verdes-
Convocatoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de diciembre de 2008
Orden de publicación de 10 de diciembre de 2008

8-08/APP-000150, Solicitud de comparecencia 
del Consejo de Gobierno ante el Pleno de la 
Cámara

Asunto: Informar sobre el acceso a la Función Pública en 
Andalucía, los puestos de libre de designación y las 
últimas sentencias del Tribunal Superior de Justicia 
de Andalucía

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de diciembre de 2008
Orden de publicación de 10 de diciembre de 2008

8-08/APP-000151, Solicitud de comparecencia 
del Consejo de Gobierno ante el Pleno de la 
Cámara

Asunto: Informar sobre la línea informativa de Canal Sur TV

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de diciembre de 2008
Orden de publicación de 10 de diciembre de 2008

8-08/APP-000152, Solicitud de comparecencia 
del Consejo de Gobierno ante el Pleno de la 
Cámara

Asunto: Informar sobre el sector público andaluz

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Inadmisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de diciembre de 2008
Orden de publicación de 10 de diciembre de 2008

SOLICITUD DE COMPARECENCIA EN COMISIÓN

8-08/APC-000605, Solicitud de comparecencia 
del Consejero de Empleo ante la Comisión de 
Empleo

Asunto: Informar sobre las previsiones de futuro para la 
colocación de los extrabajadores de Delphi
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Presentada por el G.P. Izquierda Unida Los Verdes-
Convocatoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de diciembre de 2008
Orden de publicación de 10 de diciembre de 2008

8-08/APC-000606, Solicitud de comparecencia 
del Consejero de Innovación, Ciencia y Empresa 
ante la Comisión de Innovación, Ciencia y 
Empresa

Asunto: Valorar y explicar las actuaciones que va a realizar, 
ante el informe del Defensor del Pueblo español, 
acerca de la controvertida cuestión relativa a la 
titularidad de las aguas termales de Alhama de 
Granada

Presentada por el G.P. Izquierda Unida Los Verdes-
Convocatoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de diciembre de 2008
Orden de publicación de 10 de diciembre de 2008

8-08/APC-000607, Solicitud de comparecencia 
del Consejero de Empleo ante la Comisión de 
Empleo

Asunto: Explicar la posición de la Consejería de Empleo 
frente a la proliferación de solicitud de Expedientes 
de Regulación de Empleo (EREs) en la Comunidad 
Autónoma de Andalucía

Presentada por  el G.P. Izquierda Unida Los Verdes-
Convocatoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de diciembre de 2008
Orden de publicación de 10 de diciembre de 2008

8-08/APC-000608, Solicitud de comparecen-
cia del Vicepresidente Segundo y Consejero 
de Economía y Hacienda ante la Comisión de 
Economía y Hacienda

Asunto: Valorar los criterios establecidos por el Gobierno del 
Estado para el reparto del fondo de 8.000 millones 
de euros para los ayuntamientos, así como su 
repercusión y, en su caso, reparto en los municipios 
andaluces. Al mismo tiempo informar si el Gobierno 
andaluz piensa complementar dicho fondo para los 
ayuntamientos andaluces

Presentada por el G.P. Izquierda Unida Los Verdes-
Convocatoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de diciembre de 2008
Orden de publicación de 10 de diciembre de 2008

8-08/APC-000609, Solicitud de comparecencia 
del Consejero de Innovación, Ciencia y Empresa 
ante la Comisión de Innovación, Ciencia y 
Empresa

Asunto: Informar sobre las últimas decisiones respecto de la 
sede de Baena (Córdoba) del Centro de Innovación 
Tecnológica Textil de Andalucía

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de diciembre de 2008
Orden de publicación de 10 de diciembre de 2008

8-08/APC-000610, Solicitud de comparecencia 
del Consejero de Empleo ante la Comisión de 
Empleo

Asunto: Informar sobre la situación actual y futura de la 
residencia de tiempo libre de Cádiz, que permanece 
cerrada desde hace un año

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de diciembre de 2008
Orden de publicación de 10 de diciembre de 2008

8-08/APC-000611, Solicitud de comparecen-
cia del Consejero de Vivienda y Ordenación 
del Territorio ante la Comisión de Vivienda y 
Ordenación del Territorio

Asunto: Informar sobre la situación de la infravivienda y el 
chabolismo en Andalucía, y las alternativas de la 
Consejería para su erradicación
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Presentada por el G.P. Izquierda Unida Los Verdes-
Convocatoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de diciembre de 2008
Orden de publicación de 10 de diciembre de 2008

8-08/APC-000612, Solicitud de comparecencia de 
la Consejera de Gobernación ante la Comisión 
de Gobernación

Asunto: Informar sobre la situación del II Plan Andaluz del 
Voluntariado 2006-2009

Presentada por los Ilmos. Sres. D. Manuel Gracia Navarro, 
D. Juan Paniagua Díaz, D. Fernando Manuel Martínez 
Vidal, Dña. Susana Díaz Pacheco, D. Fidel Mesa Ciriza, 
D. Juan Antonio Cebrián Pastor, Dña. María Lourdes 
Martín Palanco y D. Juan Antonio Segura Vizcaíno, del 
G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de diciembre de 2008
Orden de publicación de 10 de diciembre de 2008

8-08/APC-000613, Solicitud de comparecencia 
del Consejero de Agricultura y Pesca ante la 
Comisión de Agricultura y Pesca

Asunto: Informar del resultado del chequeo médico de la PAC 
(Política Agrícola Común) y sus consecuencias para 
Consejería de Agricultura y Pesca

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de diciembre de 2008
Orden de publicación de 10 de diciembre de 2008

8-08/APC-000614, Solicitud de comparecencia 
del Consejero de Agricultura y Pesca ante la 
Comisión de Agricultura y Pesca

Asunto: Informar sobre los daños por granizo en los 
invernaderos en la provincia de Almería

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de diciembre de 2008
Orden de publicación de 10 de diciembre de 2008

8-08/APC-000615, Solicitud de comparecencia 
del Consejero de Innovación, Ciencia y Empresa 
ante la Comisión de Innovación, Ciencia y 
Empresa

Asunto: Informar de la política de la Junta de Andalucía en 
I+D+i

Presentada por el G.P. Izquierda Unida Los Verdes-
Convocatoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de diciembre de 2008
Orden de publicación de 10 de diciembre de 2008

RELACIONES CON ÓRGANOS E INSTITUCIONES PÚBLICAS

CAJAS DE AHORRO

8-08/CGAC-000020, Renuncia de Dña. Ana 
Navarro Navarro a su condición de Consejera de 
la Asamblea General de Unicaja

Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de diciembre de 
2008
Orden de publicación de 10 de diciembre de 2008

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Mesa del Parlamento de Andalucía, en sesión 
celebrada el día 3 de diciembre de 2008, ha conocido 
el escrito presentado por el Sr. Presidente de Unicaja 
comunicando la renuncia de Dña. Ana Navarro Navarro 
a su condición de Consejera de la Asamblea General 
de Unicaja.
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8-08/CGAC-000021, Renuncia de D. José María 
Reguera Benítez a su condición de Consejero de 
la Asamblea General de Unicaja

Sesión de la Mesa del Parlamento de 3 de diciembre de 
2008
Orden de publicación de 10 de diciembre de 2008

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Mesa del Parlamento de Andalucía, en sesión 
celebrada el día 3 de diciembre de 2008, ha conocido 
la renuncia presentada por D. José María Reguera 
Benítez a su condición de Consejero de la Asamblea 
General de Unicaja.
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